

# LE CHANT DE LA GRENOUILLE

Rotary Club Chatillon-sur-Chalaronne-Vonnas D.1710 LYON-REGION - FRANCE



## Dans ce numéro :

Billet d'humeur du Président	1
Réunions statutaires au jour le jour	2, 3, 4, 6, 8, 9
Shelter Box	5
Mon sang pour les autres	5
Soirée communication 12 mars	7
Partager et comprendre la franc-maçonnerie	9
Course	10, 11
Brèves	12
Perspectives du quatrième trimestre	12



LE CHANT DE LA GRENOUILLE

## Billet d'humeur du Président



Du bonheur d'être président

Après un Hiver long, froid, rigoureux, grippé et quelque peu agité en janvier, voilà le Printemps avec son ciel bleu, sa France rose et une accalmie bienfaitrice au sein de notre club.

Alors, vivement le Printemps pour redonner le sourire aux visages tristes, pour éclipser la morosité de certains et donner envie aux autres de sortir de leurs tanières pour participer activement aux réunions et manifestations de notre club.

Si notre taux d'assiduité se présente au dessus de la moyenne de notre district, il est à noter cependant que certains brillent par une absence répétée et récurrente. Je ne les nommerai pas, ils se reconnaîtront d'eux-mêmes. Pourtant, une question se pose : Pourquoi être Rotarien, pour ne participer à rien, ni aux réunions, ni aux conférences, ni aux actions ??? J'avoue ne pas comprendre cette attitude d'indifférence, d'indépendance et d'égoïsme. Je ne me permettrai pas de leur faire la morale, « ils » ont en général, une antériorité bien plus éloquente que la mienne au sein du club, mais cet absen-

téisme chronique ne reflète pas l'esprit et l'éthique du ROTARY. A bons entendeurs, salut ...

Ce trimestre aura été marqué par diverses manifestations :

Les vœux, avec peu de monde, et là, les absents auront été épargnés d'un menu quelconque, pauvre en originalité, mais riche en graisse !!!

Le président élu aura connu la grande messe des assemblées de District avec la kyrielle de past gouverneurs transmettant leurs messages de convivialité, de volontarisme, de rajeunissement, de fierté, les ateliers de formation, la présentation des actions nationales et régionales, de leurs résultats et la mobilisation des rotariens à servir d'abord et davantage. Tous les ingrédients en somme pour devenir un bon et loyal président.

Le club a donné son accord pour le parrainage de Hugo KELLER, dans le cadre des échanges scolaires, longue durée, en partance pour le Mexique. En retour, ses parents accueilleront deux lycéens venant du Brésil et de Bolivie. Nous devons également les aider à parler notre langue et à connaître notre région lors de réunions statutaires.

La soirée « crêpes » initiée par Marc s'est déroulée sans crêpes, ni couronnes, à l'Okavango, dans une atmosphère amicale et chaleureuse, avec la joie de retrouver France à qui nous manifestons tous, toute notre sympathie. Et vivement qu'elle revienne parmi nous, pour lui changer les idées et qu'elle nous illumine de son sourire retrouvé.

De belles conférences, sur l'Islam, la prise d'Alger en 1830, Madagascar, ont fortifié nos connaissances. La prochaine sur la franc-maçonnerie devrait également être un beau suc-

cès.

Pour ceux qui ont de la veine, nous avons participé à Bourg à la journée « Don du Sang » ; résultat mitigé en raison tout particulièrement des conditions atmosphériques.

Et puis cette belle manifestation du 12 mars pour la remise des dons du Club. Du monde, du beau monde, le Maire de Chatillon, ses adjoints, tous les présidents d'associations que nous avons décidés de primer, de belles interviews, de bonnes réponses, de l'émotion, de la chaleur, de la diversité, enfin une large communication sur ce qu'est le Rotary et son devenir. Compte tenu de la réceptivité de nos invités, cette manifestation, avec la bénédiction de la Commune, devrait se pérenniser.

Nous aurons très bientôt le plaisir de retrouver notre ami Alain Villancher, lequel se languit frénétiquement de nous revoir et accueillerons très prochainement un nouveau rotarien en la personne de Jean Jack Ponsard.

A la fin de ce trimestre, le Printemps laissera la place à l'Eté, qui permettra d'entrouvrir nos chemises et de raccourcir les jupes... De belles perspectives nous attendent entre-temps. Une course pédestre dont la ville de Chatillon se souviendra, en accueillant près d'un millier de touristes, avec festivités agricoles et présentation de produits régionaux français, les EGE avec l'arrivée de rotariens de Louisiane et un inter-club made in America, une soirée champêtre chez le Président, made « in là bas ». Enfin, de la couleur, de la gaieté, de l'enthousiasme, confirmeront la joie de partager ensemble notre amitié.

## ... sous les platanes